
 
 

平成２０年４月１１日 稲垣会長より 

 

平素は会の運営にご協力を賜りありがとうございます。 

本日、総会参加の皆様お疲れ様でした。 

皆様のおかげをもちまして、昨年度の事業実績、今年度の事業計画とも 

承認されました。 

というわけで、早速５月の会議を予定します。 

もしかして 5/15 の予定をされていたかもしれませんが、１６日（金曜日）で

す。 

間違いの無い様にお願いします。 

参加人数により座席を用意します。事前に申し込みを必ずお願い申し上げます。 

今年度もよろしくお願いします。 

 

㈱五月商店 介護支援部 

   稲垣 光晴 


